
Sachgebiet

Bürgermeister

Sachbearbeiter

Erster Bürgermeister Herr Mittag

Beratung

Stadtrat

Datum

23.05.2017

Behandlung

öffentlich

Zuständigkeit

Entscheidung

Betreff**Kletterpyramide Pausenhof Schule Seßlach**

Am Montag, den 08.05.2017 hat Bürgermeister Martin Mittag an der Elternbeiratssitzung in der Schule Seßlach teilgenommen und mit dem Elternbeirat über die Kletterpyramide im Pausenhof gesprochen.

Die Eltern wünschen sich, dass die Kletterpyramide – wie auch im Stadtrat diskutiert – erhalten bleiben soll. Da hierzu der Sand, der im Moment als Fallschutz eingebracht ist, ausgetauscht werden soll, erklärte sich der Elternbeirat bereit, am Samstag, den 24.06.2017 das Befüllen mit den als neuen Fallschutz angedachten Hackschnitzel zu übernehmen.

Vorschlag zum Beschluss:

Zum Entsorgen des noch im Bereich des Kletterturms ausgebrachten Sandes wird durch den Hausmeister Franz Ehret ein Saugbagger für Freitag, den 23.06.2017 bestellt. Parallel dazu werden die speziellen Hackschnitzel als neuer Fallschutz bestellt und am 14.06.2017 eingebracht.